

KARATÉ / EAKS. Le goûter de Noël a eu lieu.

Un avant-goût des fêtes de fin d'année

Les vacances scolaires de Noël constituent une trêve sportive bien méritée pour les quelque soixante jeunes agenais pratiquant le karaté.

À cet effet, l'association a organisé, peu avant le jour de la Nativité, un grand goûter avec remise de petit cadeau à leur attention. Un cérémonial suspendu depuis deux saisons à cause de la Covid-19.

La participation massive des parents à confectionner ou apporter de délicieuses pâtisseries concourut à la réussite de ce bel après-midi qui fut consacré durant plus d'une heure à maintes activités ludiques ré-

parties sur plusieurs ateliers sollicitant la technique, le combat et self-défense, le body-karaté musical et des jeux de centre de loisirs, animés par des professeurs vigilants. Pour clôturer l'évènement, enfants, parents, professeurs et dirigeants du club se rassemblèrent autour des tables approvisionnées à profusion en boissons et gourmandises. Lors de la dégustation, diverses conversations allèrent bon train pour entretenir la communication dans un bel esprit de convivialité. Les visiteurs peuvent assister aux cours en s'installant dans les gradins, et à l'issue, collecter des informations auprès des responsables. Ou se renseigner aussi sur notre site Internet : www.eaks47.net ou mail à val.karateka@yahoo.fr ou 06 76 33 95 70.



Le groupe s'est réuni tous ensemble. / Photo Jean-Pierre Bay